



Foto: Tibert Keller

Tm 81 am 16. April mit zwei Aussichtswagen unterwegs für eine Begehung. Der Streckenausgang war nach Versam, hier nun in Leerfahrt kurz vor Trin.

Foto: Lucca Projer



Im Güterzug 5162 vom 11. April, aufgenommen vor Tiefencastel, überführt die Lok 649 die Lok 702 von Samedan nach Landquart.



Foto: Tibert Keller

Seit wenigen Tagen ist die Ge 4/4" 615 als Botschafterin für Fairtiq unterwegs. Die Nachfolgerin der abgebrochenen 628 am 26. April beim Halt in Trin.

Kein Lokmangel führt am 4. Mai zum seltenen Reisezug-einsatz der Ge 4/4" 610, aufgenommen bei Trin.



Foto: Tibert Keller